

青年部 コーナー

踊車

No.449
萩商工会議所
青年部



現会員数26名

踊り車事業反省会

8月5日(土)に8月3日(木)に行われた踊り車事業の反省会を行いました。本年度は4年ぶりに田町商店街まで繰り出し、また初めて参加した会員も多く、会食を交えながらたくさん意見が飛び交う有意義な時間となりました。

次年度実行委員会の発表も行われ、田中裕貴実行委員長と岡村駿吾副実行委員長が来年度に向けての意気込みを話されました。次年度も今年以上の盛り上がり期待できる気がします。

榎谷 紘司



次年度踊車 実行委員長挨拶



次年度踊車実行委員長を務めさせていただきます田中裕貴です。本年は会員皆様の協力と中島実行委員長のおかげで無事やり遂げる事ができたと思います。

来年度いろいろな諸事情があるとは思われますが、ゆしみにしてらっしゃる方々のためにも萩の夏まつりを精一杯盛り上げて行ければと思います。来年度は岡村駿吾副実行委員長とともに準備をしていきますので、よろしくお願いいたします。トラディショナルな部分を尊重しつつ新しい意見も取り入れ運営できればと思います。

田中 裕貴

8月全員協議会

8月22日(火)に8月全員協議会が行われました。今月の主な協議内容は9月17日(日)に行われる青年部主催のイベント『長州うまいもん祭り』についてです。担当の田村経済活性化委員長より前日準備並びに当日の運営について資料を交えながら丁寧な説明がありました。今回は食をテーマにしたイベントということで市内外から30店以上の出店者が参加され、またステージイベント等も行われる予定となっておりますので、運営側としても今から楽しみです。なお、最新情報等はSNSで随時更新していきますのでこちららもご覧ください。

榎谷 紘司



中国ブロック 魅力旅



今年度より兼ねてから議論されていた中国ブロックエリアの交流会が山口市にて、「中ブロック魅力旅in山口」と題して開催されました。この度は普段は接点がほとんどない中国5県のメンバーとロゲイニングを通して交流を図りました。仲間とともに多くの目的地を目指しながら、楽しく会話や食事ができ、とても有意義な時間を共有することができました。そして、山口を越えて中国ブロックのメンバーと絆を深めていける交流会も、これから楽しみな事業の1つとなりました。

服部 和彦

新入会員募集中!! 一緒に活動しませんか

所属する会社が萩商工会議所に加入しており、なおかつ40歳までの若手経営者、あるいは、有望な人材の方がいらしたら、青年部で己を磨きませんか?多くの異業種の方との交流、様々な青年部事業の運営を通してスキルアップと一生の友を作ってみませんか?学んだことは必ず自身に役立ちます。また、ご不明な点がございましたら、青年部事務局や現役青年部会員にお問い合わせください。

青年部事務局

☎25-33333 担当 瀧





平素より萩商工会議所青年部の活動にご理解ご協力を賜わりまして感謝申し上げます。私たち青年部が、どんな活動をしているのかを多くの方に知っていただきたいと思いい本年度1年間を通して、青年部活動についてご紹介いたします。

今回はOB・OGの方と現役会員に青年部に入っってよかったことなどを聞いていく【だから私は青年部】という企画の2回目です。萩商工会議所副会頭を務められていらっしゃるいいます、山県自動車株式会社取締役の山縣賢一郎様と本年度萩商工会議所青年部会長で、服部産業株式会社取締役の服部和彦君にお話を伺いました。

全協増強委員会



私は17年間青年部に在籍しました。17年間の青年部在籍で一番よかったことは多くの人と出会い、多くのことを学べたことです。

人付き合いはとかく同業種や同年代の人達との限られた範囲になりがちですが、青年部に入会することで10歳も20歳も離れた多くの異業種の方たちと出会い、交友関係が広がることで私の人生は豊かになりました。私生活や仕事上での悩み、その他の色々なことを青年部を通じて知り会えた人々にアドバイスをもらうことができました。若かった私はそのおかげで解決できた問題はたくさんありました。心から青年部に入っってよかったと思え

ました。
最近では人口減や事業所の後継者難などで会員拡大が難しいと聞きます。現役の皆様は大変でしょうが良き出会いを増やすためにも仲間を増やして魅力ある青年部を繋いでいっっていただきたいと思

山県自動車株式会社
代表取締役

山縣 賢一郎



商工会議所青年部に入会してから多くの出会いがあり、沢山のことを学ばせていただきました。

その中で感じてきた青年部の良さを紹介させていただきます。

最初に、世代の異なる多くの先輩、後輩と出会

えたことです。商工会議所の青年部は、商工会議所に登録されている事業者の代表者や責任者の集まりであり、入会時から多くの事業所の先輩方、後輩と出会うことができました。仕事をしている中で、同業種の団体等に所属はしていますが、こんなに異業種で多種多様な価値観を持った方と多く出合える機会はないと思

います。
2つ目は、出会った仲間と多くの議論を交わし、1つの事業を進めていく楽しさが青年部の好きな所です。多様な価値観を持った方と意見を交わすと考えてなかったヒラメキやアイデアがたくさん出てきて、とても勉強になり自分の器を大きくすることができました。

そして、議論を交わし1つの事を成すために一緒に頑張った仲間と味わう達成感は最高です。萩市の地域経済発展のために少しでも尽力できるように青年部の会員は、仕

事のみでなく、活動に力を注いでいます。自分のためだけでなく、地域を想い、笑顔あふれる空間が創れるよう、時には壁にぶつかりながら、事を仲間と一緒に進めます。そのため、終わった後の達成感は格別なものになります。

最後に、経営者や責任者は、仕事でも多くの悩みを持つていると思います。青年部を通して信頼を築いた仲間と、お酒を飲みながら喜びや苦労などを話しあえるのは、本当に貴重な時間です。悩んだ時に、同じ立ち位置で気持ちを理解してもらええる仲間には感謝です。

青年部に入られていない若い経営者や責任者の方、ぜひ青年部に入っって活動してみたいかかどうですか？今までに見えなかった世界を体験できると思

いますよ。
服部産業株式会社
代表取締役

服部 和彦